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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Effettivi della Divisione delle contribuzioni 
 
 
Nella polemica che ha investito il Fisco cantonale, è stato affermato che i problemi riscontrati sono 
anche da individuare in una presunta sottodotazione di effettivi nel personale che opera nella 
Divisione delle Contribuzioni. Mancherebbero tassatori per fare un lavoro serio, efficace e 
completo. 
Risulterebbe tuttavia che i dipendenti della Divisione delle contribuzioni, sarebbero oltre 300. 
Fosse vero, il dato dovrebbe preoccupare: non nel senso detto da chi vorrebbe nuove assunzioni, 
bensì nel senso che con 300 funzionari o forse di più, il Fisco cantonale dovrebbe essere in grado 
di svolgere i suoi compiti senza problemi. 
 
Detto quanto sopra, interrogo il Consiglio di Stato per sapere: 

- quanti sono i dipendenti della Divisione delle Contribuzioni? 

- come sono evoluti gli effettivi della Divisione dal 1993 a tutt’oggi? 
 
Chiedo pure al CdS di fornire una tabella che mostri l’evoluzione dal 1993 nel suo complesso e per 
singoli uffici della Divisione, disaggregando anche i dati tra gli uffici di tassazione delle persone 
fisiche. 
Si tratta di informazioni di cui il Gran Consiglio avrebbe dovuto essere messo a conoscenza prima 
della decisione, oramai presa e resa pubblica, del potenziamento del numero di tassatori. Per 
questo, ancorché a posteriori, chiedo una sollecita risposta. 
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